

Düsseldorf

## App zur Sauberkeit kommt gut an

**[13.07.2018] Die App „Düsseldorf bleibt sauber“ ist ein großer Erfolg: Seit dem 12. Juni wurden darüber 566 Meldungen zur Verbesserung der Stadtsauberkeit übermittelt.**

Als Riesenerfolg hat sich die App „Düsseldorf bleibt sauber“ nach Angaben der nordrhein-westfälischen Landeshauptstadt erwiesen: Sie wurde von ihrer Vorstellung am 12. Juni 2018 bis zum 2. Juli 2.025 Mal heruntergeladen, 566 Meldungen zur Verbesserung der Stadtsauberkeit wurden darüber übermittelt.

Oberbürgermeister Thomas Geisel sagt: „Offenbar haben wir mit der Sauberheitskampagne und besonders auch mit der neuen App beim Gros der Bevölkerung einen Nerv getroffen. Die Menschen sind an einem sauberen und gepflegten Erscheinungsbild der Stadt sehr interessiert und zeigen ein großes Interesse daran, dabei mitzuwirken.“

Über die App können Schmutzecken und Müllablagerungen per Foto angezeigt werden. Wie die nordrhein-westfälische Landeshauptstadt mitteilt, gehen Mitarbeiter der Verwaltung und der Awista Gesellschaft für Abfallwirtschaft und Stadtreinigung den Mitteilungen nach. Eingehende Meldungen würden unverzüglich an Reinigungssteams weitergeleitet. „Ziel ist, dass Schmutzecken, die auf diese Weise gemeldet werden, möglichst binnen 24 Stunden gesäubert werden“, so der Oberbürgermeister. Laut dem Umweltamt ist es gelungen, innerhalb dieser Frist die meisten Verunreinigungen zu entfernen. Bei manchen größeren Verunreinigungen dauere die Entfernung etwas länger.

(ba)

Stichwörter: Social Media, Düsseldorf, Apps